



## CONTINÚAN ENTREVISTAS

• Este lunes, en el Congreso de la Ciudad continuarán las entrevistas a las y los aspirantes que pretenden ocupar el cargo de persona Titular de la Auditoría Superior de la Ciudad de México; hasta ahora, las y los diputados únicamente han solicitado aclaraciones sobre las propuestas de Plan de Trabajo de las y los entrevistados y sobre los ensayos presentados previos a la entrevista. Esta etapa termina el próximo miércoles y comenzará la fase de evaluación, para presentar una terna ante el Pleno, para que las y los diputados seleccionen a la o el nuevo titular de la ASCM.

## FILTRACIONES

• El diputado del PAN **Federico Döring** cuestionó la filtración de las imágenes del accidente en el que perdiera la vida **Leonel Luna**, por lo que solicitó a la FGJCDMX investigar qué funcionarios tomaron esas imágenes, para que sean sancionados. Dijo que no se necesita de una querella para iniciar la investigación contra funcionarios públicos que, en el lugar de los hechos, tuvieron acceso y tomaron gráficas para luego difundir dañando la dignidad y la privacidad de **Leonel Luna** y adelantó que presentará un punto de acuerdo al respecto en la sesión del Congreso local.

## ACLARACIONES

• Ahora que se aclararán las razones por las que hubo fallas en el C5, por emitir la alerta sísmica erróneamente, las cuáles se dijeron son atribuibles a la falta de migración de un porcentaje de postes del antiguo sistema al nuevo, también sería oportuno aclarar si ya se ejercieron los recursos para la modernización asignados en 2019, 2020 y 2021. Y es que de acuerdo a la auditoría ASCM-32-19-5-C5, practicada por la ASCM, los recursos para la adquisición de sistemas de videovigilancia para la ciudad, de los años 2019 y 2020 hubo un subejercicio por 182.4 millones.

## SALTO

• La renuncia a la vicecoordinación del Grupo Parlamentario del PRI, por parte del diputado **Miguel Ángel Salazar**, y ahora su posible renuncia a ese partido, más allá de que se dice que son debido a que se le negó la posibilidad de reelegirse, se presentan en un momento muy oportuno para él, que le dan la posibilidad de desmarcarse de las investigaciones que se realizan a ese partido y en una de esas hasta brincar a una diputación federal por algún otro partido. Sea como sea, con su renuncia nuevamente aumentaría el número de personas legisladoras sin partido en el Congreso local.

